

„Das Hannah-Arendt-Institut für Totalitarismusforschung e.V. an der TU Dresden (HAIT) trauert um Prof. Dr. Wolfgang Marcus (1927-2016). Der Philosoph und Theologe war als Abgeordneter des Sächsischen Landtags Mitglied der Gründungskommission des Instituts und hat dessen Arbeit in Kuratorium und Verein stets konstruktiv und kritisch begleitet. Er verstarb im Alter von 88 Jahren am 9. August 2016 in Weingarten. Das HAIT ist Herrn Prof. Dr. Marcus für seine fortwährende Unterstützung dankbar und wird ihn sehr vermissen.“